

QUELQUES EXEMPLES DE COÏNCIDENCE DANS LES MEDIA

1989

Chute du mur de Berlin

La chute du mur de Berlin en 1989 a également été une coïncidence notable en politique. La chute du mur a été déclenchée par une série d'événements, notamment les manifestations pacifiques qui ont eu lieu à Leipzig, en Allemagne de l'Est. Le gouvernement a décidé de ne pas réprimer ces manifestations, ce qui a conduit à un afflux de manifestants à Berlin et à la chute du mur. Cet événement a marqué la fin de la Guerre froide et a eu des répercussions sur la politique internationale pendant des années.

1896

La coïncidence de la naissance de deux journaux rivaux :

En 1896, deux journaux ont été fondés à New York le même jour - **le New York Journal** d'un côté et **le New York World** de l'autre. Les deux journaux se sont immédiatement engagés dans une guerre des médias, connue sous le nom de "la guerre des journaux", pour gagner des lecteurs.

1826

La coïncidence de la mort de deux présidents :

Le 4 juillet 1826, le 50ème anniversaire de la Déclaration d'indépendance américaine, deux anciens présidents américains sont morts : **Thomas Jefferson** et **John Adams**. Les deux avaient été impliqués dans la rédaction de la Déclaration d'indépendance et étaient des rivaux politiques.

1852

coïncidence de la publication de deux romans :

Cette même année deux romans célèbres ont été publiés le même jour.

"**Les Misérables**" de Victor Hugo et "**La Case de l'oncle Tom**" de Harriet Beecher Stowe. Les deux livres ont eu un impact important sur la littérature et la culture de leur époque.

2001

Pas de coïncidence pour la chute de deux édifices emblématiques aux USA :

Le 11 septembre 2001, les tours jumelles du World Trade Center à New York se sont effondrées lors d'attaques terroristes. Cette même journée, le Pentagone a également été attaqué par le même groupe terroriste. Les événements de cette journée ont influencé le cours de l'histoire moderne.

2003

Pas de coïncidence pour la publication de deux journaux américains portant le même nom :

En 2003, deux journaux ont été lancés sous le nom de "**The Examiner**" - l'un à San Francisco et l'autre à Washington DC. Les deux journaux ont été fondés par la même entreprise, mais étaient destinés à des marchés différents.

Ce ne sont que quelques exemples de coïncidences notables dans le monde de la presse. Il y en a eu de nombreuses autres au fil des ans, certaines ayant eu un impact important sur l'histoire et la culture.

Il y a eu de nombreuses coïncidences remarquables dans les mariages médiatisés au fil des ans. En voici quelques-unes :

Par exemple, le mariage d'un couple qui avait choisi un thème sur les films Disney a eu lieu le même jour que la sortie du film d'animation "La Reine des Neiges" en 2013.

Les mariages en plein air : les mariages en plein air peuvent être soumis aux caprices de la météo, ce qui peut parfois donner lieu à des coïncidences intéressantes.

Par exemple, le mariage d'un couple en Australie a eu lieu le jour d'une tempête de sable, ce qui a donné des photos spectaculaires.

MORT DE PERSONNALITÉS ÉCLIPSÉE DANS LES MEDIA

1914

L'assassinat de Franz Ferdinand et de son épouse la duchesse de Hohenberg

Les autorités hongro-autrichiennes, non sans imprudence, choisirent comme date de la visite de l'archiduc autrichien Franz Ferdinand le 28 juin 1914, jour de Vidovdan (une fête religieuse importante chez les Serbes orthodoxes, qui célèbre la Saint-Guy), qui est aussi la date anniversaire de la bataille de Kosovo Polje qui, en 1389, vit la défaite des Serbes devant l'armée turque et l'annexion de leur royaume à l'Empire ottoman pour plus de quatre cent cinquante ans.

Cette date correspondait également au quatorzième anniversaire du mariage morganatique du couple princier, et l'archiduc héritier voulait mettre à profit cette visite en province pour apparaître publiquement avec son épouse et lui faire profiter des honneurs que l'étiquette de la maison impériale et royale ne lui permettait pas de recevoir à la cour.

Le même jour, l'ambassadeur serbe rencontre à Vienne le ministre austro-hongrois de Bosnie-Herzégovine, Leon Biliński, et tente vainement de l'avertir de l'attentat qui menace l'archiduc François-Ferdinand d'Autriche s'il se rend à Sarajevo.

Les circonstances du voyage d'inspection de François-Ferdinand à la suite des grandes manœuvres organisées en Bosnie-Herzégovine semblent avoir favorisé les assassins. Le voyage de l'archiduc héritier, inspecteur général des armées, était considéré par la minorité serbe comme une provocation. Léon von Bilinski, ministre des Finances de la double-monarchie, chargé à Vienne de l'administration de la Bosnie-Herzégovine, refusa de tenir compte de l'avertissement de l'ambassadeur de Serbie à Vienne, Jovan Jovanović (sl), qu'un attentat était en préparation. Des proches du prince lui avaient également déconseillé ce déplacement. Logeant depuis le 25 juin à Ilidža, une station thermale à environ 12 kilomètres à l'ouest de Sarajevo, François-Ferdinand assista aux manœuvres militaires les 26 et 27 juin.

Le couple princier passa la nuit du 27 au 28 juin à Ilidža et prit à 9 h 25 le train pour Sarajevo, où il était attendu pour plusieurs réceptions

La une du New York Times, 29 juin 1914.

Sophie Marie Joséphine Albine Chotek de Chotkowa et Wognin, née le 1er mars 1868 à Stuttgart et morte le 28 juin 1914 à Sarajevo, fut demoiselle d'honneur à la Cour d'Autriche avant de devenir l'épouse morganatique de l'archiduc François-Ferdinand, héritier du trône de l'Autriche-Hongrie. Elle est titrée après son mariage duchesse de Hohenberg.

La duchesse de Hohenberg, n'étant pas membre d'une famille impériale ni royale, ne pouvait recevoir les honneurs militaires. Aussi, le prince de Montenuovo, grand-maître de la cour, ordonna-t-il le retrait des troupes (40 000 hommes) de Sarajevo ; le couple ne bénéficiait donc plus de la protection de l'armée.

1963

Le 22 NOVEMBRE 1963 à Dallas Texas USA

Le président américain John F. Kennedy a été assassiné.

La presse mondiale en a parlé pendant plusieurs jours, sur tous les media.

Une légende urbaine fait état que Kennedy et Abraham Lincoln, lui aussi assassiné, présentent de nombreux points communs. Malgré des ressemblances troublantes, on renie ce qui semble des rapprochements douteux, sans causalité logique.

1963

Le 22 NOVEMBRE 1963 à Oxford GB

L'annonce du décès de Clive Staples Lewis (C. S. Lewis), né à Belfast le 29 novembre 1898, écrivain et universitaire britannique, est passé quasiment inaperçu dans la presse.

2012

LA MORT DE WHITNEY HOUSTON ET LES GRAMMY AWARDS

La mort de Whitney Houston a éclipsé la cérémonie des Grammy Awards de 2012.

Whitney Houston née le 9 août 1963 à Newark (New Jersey USA) est morte le 11 février 2012 à Beverly Hills à l'âge de 48 ans (Californie USA) : chanteuse, actrice, productrice de musique et mannequin américaine.

La 54e cérémonie des Grammy Awards s'est déroulée le 12 février 2012 au Staples Center à Los Angeles (Californie USA). Elle a été marquée par la mort de Whitney Houston, la veille même de la cérémonie.

Pour l'histoire : En 1988, aux trentième Grammy Awards, Whitney Houston avait été nommée dans trois catégories, dont celle de l'Album de l'année ; elle remporta son second « Grammy » pour la meilleure performance pop d'une chanteuse pour I Wanna Dance With Somebody (Who Loves Me).

2016

Élection de Donald Trump à la présidence des États-Unis

© https://fr.wikipedia.org/wiki/Hillary_Clinton

Trump a remporté les élections à la présidence des États-Unis en 2016 en dépit de nombreux sondages prédisant une victoire pour Hillary Clinton.

Si l'affaire de ses courriels n'avaient pas été publiée dans les media, il est fort probable que Hillary Clinton aurait remporté l'élection présidentielle de 2016.

Le 12 octobre 2009, elle déclare qu'elle ne se présentera plus à la présidence des États-Unis. Pourtant, après son départ du secrétariat d'État, Hillary Clinton reste présente sur la scène politique américaine et sa candidature à l'élection présidentielle de 2016 est un sujet de spéculations importantes.

Elle annonce sa candidature aux primaires démocrates le 12 avril 2015. Les sondages montrent alors qu'elle doit facilement remporter la primaire et qu'elle l'emporterait sur la plupart de ses opposants républicains.

Son score baisse après la révélation de son utilisation d'un serveur informatique privé lorsqu'elle était secrétaire d'État (l'obligeant ensuite à soumettre des milliers de pages de courriels imprimés sur papier), en particulier dans les États charnières (swing states) de l'Iowa, du Colorado et de la Virginie. Après plusieurs mois de polémique et alors que les études indiquent que l'opinion américaine doute de plus en plus de son honnêteté, elle reconnaît finalement une « erreur » dans l'affaire de ses courriels.